

Pernoctaciones turísticas anotan este año su mejor abril pospandemia

Un positivo balance marcó el turismo en pernoctaciones turísticas en Chile, reportó la Encuesta Mensual de Alojamiento Turístico, publicada este lunes por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Los alojamientos de pasajeros en establecimientos del sector llegaron a 1.457.726 en abril de 2025, lo que implicó un alza de 3,9% respecto al mismo mes del año anterior.

Abril es un mes marcado para el turismo por el feriado de Semana Santa, y en este contexto, esa cifra fue la mejor desde 2019 (1.766.055), último año antes del inicio de las medidas de restricción por motivo de la pandemia de Covid-19.

El mayor nivel de pernoctaciones ocurrió en la Región Metropolitana (470.295), con un alza de 0,6%, seguida por la Región de Valparaíso (160.940), con una baja de 0,3% respecto a abril de 2024.

Por porcentaje y a 12 meses, destacó el alza de 49,7% en las pernoctaciones de la Región del Maule (39.999), de 39,99% en La Araucanía (72.408), y de 34,8% en Arica y Parinacota (20.179).

Por el lado de las bajas, el reporte destacó en 12 meses las bajas de 25,2% en la Región de Tarapacá y de 15,5% en Aysén.

Por su parte, la tasa de ocupación en habitaciones a nivel nacional fue de un 38,5%, contrayéndose 0,13 puntos porcentuales (pp) en 12 meses. La mayor tasa de ocupación en habitaciones se registró en la Región Metropolitana (62,9%), seguida por la Región de Antofagasta (50,1%), precisó el informe del INE.